



SEJENAK LIBURKAN PROGRAM LATIHAN

Kim Segera Kembali Perkuat PSIM

YOGYA (KR) - PSIM Yogyakarta dipastikan kembali diperkuat pemain asingnya, Kom Bon-jin saat menjamu Semen Padang FC pada *matchday* kelima babak 12 besar Grup X Liga 2 2023/2024, di Stadion Mandala Krida, Sabtu (27/1) mendatang. Kehadiran legiun asing asal Korea Selatan (Korsel) ini diharapkan mampu memperkuat lini pertahanan 'Laskar Mataram' yang wajib memenangi laga penting ini demi lolos ke babak 4 besar.

Pelatih PSIM Yogyakarta Kas Hartadi kepada wartawan di Yogya, Kamis (25/1) mengatakan, untuk pertandingan kontra Semen Padang FC akhir pekan nanti tim besutannya sudah bisa tampil dengan komposisi terbaiknya. "Kim (Bon-jin) sudah bisa tampil lagi setelah terkena akumulasi

kartu kuning. Pasti dengan adanya Kim bisa ada tambahan percaya diri tim," tegas Kas Hartadi.

Pemain yang baru bergabung dengan PSIM di pertengahan musim Liga 2 ini benar-benar memberikan dampak positif bagi tim. Permainannya yang taktis dan tanpa kompromi saat menghalau pergerakan dan umpan-umpan lawan, menjadi duet kokoh bersama Achmad Faris di lini pertahanan PSIM. "Saat di Aceh, sebetulnya kita percaya dengan pemain lain, tapi memang hasilnya belum berpihak pada kami," jelasnya.

Dengan hadirnya Kim, Kas Hartadi berharap kepercayaan diri para pemainnya semakin besar dan target meraih kemenangan di laga ini bisa terwujud. PSIM memang wajib memenangkan laga kontra Semen



KR-Dok PSIM Yogya

Gelandang PSIM Yogyakarta, Ghulam Fatkhur Rahman diragukan bisa tampil saat menjamu Semen Padang FC.

Padang FC demi membuka peluang lolos ke babak semifinal Liga 2. Dengan nilai 5 hasil empat laga yang saat ini diraih, maka tambahan 3 poin dari kemenangan lawan Semen Padang FC sangatlah penting.

Namun, kabar kurang baik juga disampaikan Kas Hartadi, karena gelandang andalannya, Ghulam Fatkhur Rahman masih belum sembuh dari cedera yang didapat saat melawan Persiraja Banda Aceh. "Ghulam kena engkelnya, jadi kita li-

hat kondisi terakhirnya besok (hari ini)," jelasnya.

Jelang laga kandang terakhir di babak 12 Besar Grup X, PSIM terus berupaya untuk memperbaiki kesalahan-kesalahan yang muncul saat laga tandang melawan Persiraja. Salah satunya adalah memperbaiki pengawalan lawan saat bola-bola *set piece*.

Sementara itu, selepas pulang dari lawatan ke Aceh, para pemain PSIM mendapatkan kesempatan untuk beristirahat sejenak dan tidak menjalani latihan rutin pada Rabu (24/1). Kebijakan untuk liburkan para pemainnya ini menurut Kas Hartadi karena para pemainnya dalam kondisi kelelahan sepulang dari Aceh.

"Jalanan di sana sangat kecil dan berkelok-kelok. Itu membuat pemain capai," tuturnya. **(Hit)-d**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PSIM Jogja	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 20 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005